
Mittwoch 04. Oktober 2017



Unser Besuch in der Stedy Gwürz Weinfelden bleibt uns bestimmt noch lange in guter Erinnerung. Valentino empfängt uns bereits vor dem Eingang um 14.00 Uhr im Pink-Shirt und begrüsst uns auf seine fröhliche und unkomplizierte Art.

Wir waren alle neugierig wie das bekannte Stedy-Gwürz in der kleinen Firma produziert und die beliebten Gewürzmischungen verarbeitet werden.



Dass bei Stedy-Gwürz auch heute noch die meisten Schritte von Hand ausgeführt werden, durften wir heute Nachmittag hautnah miterleben. Peter, Julia und Cornelia meldeten sich freiwillig, um die verschiedenen Arbeitsvorgänge mitzumachen.



Im Shop konnten wir uns am Schluss der Führung unsere persönlichen Einkäufe tätigen.

Danach freuten wir uns auf die Einkehr im Café La Stazione. Wir gönnten uns etwas Köstliches zum Zvieri und liessen den

Nachmittag beim fröhlichen Zusammensein ausklingen.

Für den gelungenen Anlass danke ich allen Anwesenden herzlich. Ich freue mich, euch sehr bald wieder bei einer anderen Gelegenheit zu sehen.



Eure Regionalleiterin **Hildegard**